

Nuevo robo de cables obliga a suspender el Biotren

Ocurrió la noche del miércoles en el sector de Cerro Chepe.

Un nuevo robo de cables obligó a suspender el servicio del Biotren la mañana del jueves. Según EFE Sur, el robo ocurrió la noche del miércoles en el sector de Cerro Chepe, en Concepción. "Por robo de infraestructura eléctrica en Cruce Chepe, nuestros servicios de L1 y L2 se verán afectados en su funcionamiento habitual", informó la empresa entonces. A raíz de este episodio, se suspendieron en su totalidad los servicios de la Línea 1, entre Talcahuano y Hualqui. Respecto de la Línea 2, sólo hubo operación entre Coronel y estación Juan Pablo II.



Sólo hubo operación entre Coronel y estación Juan Pablo II.